

Sevilla... 6 reales al mes; 4 pesetas trimestrales. Fuera... 8 pesetas. Extranjero y Ultramar... 10

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 200

AÑO VII. - Núm. 2.106

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Sábado 14 de Enero de 1899

FERNANDEZ Y COMPAÑIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

Por todo el mes de Enero en la sección de ventas al detall que tienen establecida estos importantes almacenes realizan con grandes bajas entre otros artículos, muchos de la temporada de invierno.

Realización, 10.000 juegos mantelería adamsada, seis cubiertos en una elegante caja a 3'50 ptas. Servilletas adamsadas, tamaño grande a 4 y 6 ptas. docena.

Table with 3 columns: Item name, Quantity, Price. Includes Macarena, Grand duquesa, Japonesa superior al grano de oro, etc.

Depósito de pañuelos Manila bordados en todas calidades. Horas de despacho de 8 de la mañana a 9 de la noche VENTAS AL CONTADO

aque! pueblo, favoreciendo su independencia y pactando en seguida amistad con sus habitantes. Ayer debimos combatirles a sangre y fuego: hoy sería necio alentar odios y malas pasiones.

EL FUTURO PONTÍFICE

No porque la salud de León XIII inspire cuidados, sino porque naturalmente el tiempo que pasa hace pensar en el que ha de ser sucesor del actual Pontífice, preocupándose mucho los ánimos de este asunto, y se comenta bastante lo que dice en su libro II Papa futuro el conocido escritor italiano Giovanni Barthelot.

Este parece muy enterado de los asuntos del Vaticano, y sus afirmaciones no han sido hasta ahora seriamente contradichas. Barthelot procura demostrar en su libro que existen tres grupos de opuestas tendencias entre los cardenales que gozan de asento en la curia romana, y que han de intervenir, por consiguiente, en la elección papal.

El grupo más importante desea que el futuro Papa continúe los derroteros políticos señalados a la nave de la Iglesia por León XIII. Otro grupo menos importante que el anterior en número, opina que el nuevo Papa deberá atender, más que a los intereses particulares de los diversos Estados, a las manifestaciones de sentimiento religioso universal. Por último, una ligera tendencia vería con satisfacción que el papa se defendiese, mediante grandes reformas en el régimen de la Iglesia, de todo interés político, encaminándolo así hacia sus puros orígenes.

Ayuntamiento

Se abrió la sesión a las nueve en punto. Presidió el señor Heraso, ocupando los escaños buen número de concejales de la mayoría.

De los conservadores no vimos más que al señor Lemus. Se dió cuenta de varios dictámenes sin importancia, siendo aprobados.

Al tratar de las próximas fiestas de primavera, el señor Lemus aboga porque se abra el concurso entre los pintores sevillanos para hacer un gran cartel anunciador de las mismas, acordándose autorizar al alcalde para que decida en la forma en que se haya de confeccionar.

El señor D'Angelo dijo que no se proponía la formación de jurado por el mal resultado que hace dos años dió el que formaron varios pintores y concejales. ¡Que es decir!

Se presentó una moción suscrita por el señor Lemus pidiendo explicaciones acerca de no haberse otorgado el poder para que el Ayuntamiento se persone en la causa que se sigue en Utrera contra la empresa de aguas.

El señor Heraso manifiesta que hace tres ó cuatro días se había otorgado dicho documento.

Lamentase el concejal conservador de que durante tres meses se haya dejado dormir asunto de tanto interés para Sevilla, fustigando la apatía que en general se nota en cuestión la más importante que tiene hoy el Ayuntamiento.

Dice que en la visita que realizaron el domingo pasado á Alcalá se vieron cosas gravísimas, y que revelan que se ha ido un caudal del Ayuntamiento por cañerías y conexiones, ofreciendo seguir este asunto hasta que se haga justicia en bien de Sevilla.

Dicho concejal presenta otra moción pidiendo se arregle decorosamente los juzgados de primera instancia, y cuenta lo sucedido hace pocas noches en uno de ellos, donde el juez tuvo necesidad de pedir un quinqué en una casa de la vecindad para trabajar en un sumario.

Se acuerda, en principio, tan necesaria reforma; pero con la remora de que el asunto pase á la comisión.

El señor La Sota clama contra la suocidad de la población, manifestando que no obstante haberse acordado hace meses el saneamiento del recinto donde se conservan en la calle Mármoles los monolitos romanos, esta es la fecha en que continúa aquello convertido en vaciadero público.

Contéstale el señor alcalde manifestando que tiene orden el arquitecto de formar plano y presupuesto para realizar en dicho sitio una importante mejora.

En las próximas fiestas de Semana Santa se repartirán 30.000 hogazas de pan.

Quedó nombrado guarda del Parque José Sousa Morales.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

(SERVICIO RETRASADO)

Repatriados á Málaga

El vapor "Corrientes"

Málaga 13, 4 t.

Ha llegado el vapor francés Corrientes, procedente de la Habana, habiendo desembarcado 233 soldados, 96 cabos, 64 sargentos y 62 oficiales pertenecientes al batallón de cazadores de Colón.—Corresponsal.

Fuera de España

Miles acusado

Madrid 13, 5 t. á 7 n.

Washington.—El comisario general de subsistencias ha hecho acusaciones violentas contra el general Miles, calificándolo de farsante y de embustero. Lo acusa de haber desorganizado la administración de la intendencia de guerra. Siguen los temporales

París.—En el Norte y Noroeste de Francia continúan desarrollándose las tempestades.

Los estragos que causan son terribles, desde el retraso de los trenes, hasta el perecer numerosas víctimas.

En el Havre el mar está innavegable, ocasionando grandes inundaciones. Saqueo de un mercado

Orán.—Los marroquíes fronterizos han saqueado el mercado francés de Adjeroud. En el ataque resultaron muertos tres argelinos y dos españoles. Al fin, romperán

Berlin.—Háblase de haber surgido nuevas dificultades entre Francia é Inglaterra. Esta se propone arrancar las concesiones hechas á aquélla.

Vuelve á temerse surja la ruptura entre ambas potencias.

En Bilbao

Serie de accidentes

Bilbao 13, 7-30 n

En la fábrica de papel del pueblo de Galdacano se declaró un violento incendio, resultando dos obreros con graves quemaduras, temiéndose fallezcan de su consecuencia.

En otro pueblo, Trucios llamado, otro incendio redujo á ceniza una casa del pueblo, quemándose el mobiliario y los enseres. También la cosecha ha experimentado pérdidas considerables.

En la ría ha aparecido el cadáver de un niño recién nacido.

Temporal en el Cantábrico

En la costa cantábrica se ha desencadenado un temporal imponente.

En la playa Las Arenas el oleaje ha causado considerables desperfectos en los paredones que resguardan los jardines de los hoteles en dicha playa levantados.

Los pescadores se abstienen de salir de pesca por temor á un naufragio.

El vapor noruego Bancak que había salido conduciendo hacia Middlesbrow un importante cargamento de mineral, se ha visto obligado á entrar de arribada por temor á un naufragio.

Un golpe de mar le causó graves desperfectos, que lo han imposibilitado de salir del puerto.

Por no cumplir

El conserje del casino carlista de Munguía ha sido detenido por no cumplimentar el bando de la autoridad militar.

Ha ingresado en la cárcel de esta capital. Batallón á disolverse

Háblase de la disolución del batallón expedicionario de Madrid, que guarnecen algunos pueblos de esta provincia. Noticia de un naufragio

Me aseguran que en Bermeo ha naufragado una lancha pescadora, pereciendo dos hombres.—Elchaverry.

De Cadiz

Llegada de Cervera

Cádiz 13, 9-20 n.

En el correo ha llegado el contralmirante don Pascual Cervera á Puerto Real, residencia de su familia.

De Cádiz y de San Fernando han marchado á recibirlos las autoridades de marina, muchos tripulantes que fueron de la esquadra destruida en Santiago de Cuba, y muchos amigos particulares.

El recibimiento que se le ha tributado ha sido cariñoso.

El "Giralda" preparado

El aviso Giralda está preparado para conducir á Sevilla los restos de Colón, inmediatamente que fondee el Conde de Venadito.—Salido.

De la repatriación

Vapores á España

Madrid 13, 9-40 n.

Los vapores Covadonga y San Francisco han salido de Ciba, llevando entre los dos 3.348 soldados.

El primero fondeará en la Coruña ó Santander.

El segundo en Barcelona. Matanzas evacuada

El general señor Castellanos ha salido de Matanzas.

Esta provincia ha quedado completamente evacuada.

El general se dirige á Cienfuegos. La cosa política

Capdepón enfermo

Madrid 13, 10-30 n.

El ministro de la Gobernación se ha visto obligado á guardar cama molestado por fuerte catarro.

Por causa de esto será posible se aplaque el Consejo que habría de celebrarse mañana á las cuatro de la tarde.

Las minorías

Se ha dicho que las minorías retraídas del Parlamento volverán probablemente á las Cortes desde que éstas se abran.

Puigcerver quiere cambiar

Se afirma que el ministro de Hacienda deseará, á seguir el gobierno liberal, cambiar de cartera. Exciación en los integristas

La exciación ocurrida en las filas del integrismo ha ocasionado la separación de algunos redactores del periódico El Siglo Futuro.

Estos publicarán un nuevo periódico diario titulado La Información.

El problema filipino

Situación grave

Madrid 13, 11 n.

París.—Las últimas noticias confirman que la situación de los yankees en Filipinas es gravísima.

Las tropas norteamericanas se sublevaron por la antipatía que tienen al país, al olvido de éste y á la mala alimentación.

El tratado de paz

Con la nueva faz que la cuestión filipina va teniendo para los yankees, el World asegura que el tratado de paz lo modificará el Senado esencialmente ó que, quizás, lo rechace.

Con el mismo rasero

Los telegramas de Nueva York confirman que aumenta la tirantez de relaciones entre Alemania y los Estados Unidos; tirantez que se acrecienta por las noticias de Hong-Kong que reiteran las simpatías del almirante alemán hacia el cabeceña Aguinaldo.

La prensa yankee se muestra muy irritada contra los alemanes.

Los prisioneros

Los suyos y los nuestros

Madrid 14, 1-15 madrugada.

Pronto serán puestos en libertad los tagalos prisioneros que teníamos en las Carolinas y en las Marianas.

Respecto de los nuestros, que los tagalos retienen, se han recibido en el ministerio de la Guerra noticias optimistas sobre su libertad.

Capdepón con gripe

Madrid 14, 1-30 madrugada.

El ministro de la Gobernación sufre un ataque de gripe.

Si fuera tal que no pudiera celebrarse Consejo hoy, lo habrá en la presidencia el lunes ó el martes.

Los integristas

Nocedal niega la exciación

Madrid 14, 1-45 madrugada.

El señor Nocedal niega haya ocurrido la exciación supuesta en las filas del integrismo.

Achácase lo ocurrido con El Siglo Futuro á disgusto de redacción.

Los éxitos

El cainete de Vega

Madrid 14, 2 madrugada.

En el teatro Apolo se estrenó anoche el sainete Amor engendra desdichas, el guapo y el feo, ó verdaderas honradas, de Ricardo de la Vega, la letra, y del maestro Jimenez, la música.

La obra fué aplaudida, repitiéndose dos números.

Se distinguieron en la interpretación Carreras y la tipa Clotilde Perales. La "Bettina"

También en Romea hubo estreno anoche.

La Bettina, de Ferrín y Palacios, la letra, y de Valverde (hijo), la música, obtuvo un éxito franco.

Disfrutáronse, de los artistas, Loreto Prado y Chloette.

"Raza vencida"

En el Español se estrenó el drama de Lopez Ballesteros Raza vencida.

Obtuvo éxito mediano, siendo llamado el autor dos veces al proscenio.

Y distinguióronse el señor Mendoza y la señora Guerrero.

Cuestión de bastidores

No hubo correctivo

Madrid 15, 2-30 madrugada.

El actor don Bonifacio Pinedo nos ha dicho que es falso le hayan impuesto correctivo alguno los autores y directores de escena.

El le ha demostrado espontáneamente la inexactitud de los cargos que le ha dirigido parte de la prensa.

De Guerra

Suposición fundada

Madrid 14, 2-40 madrugada.

Supónese que el viajero por mar el señor Jimenez Castellanos obedeció á que dentro de la gran Antilla falta seguridad en los caminos.

Sigue á condición

El general Correa no niega que el seguirá en el ministerio de la Guerra, pero impondrá la realización de los proyectos conocidos que costarán unos treinta millones.

Los que quedan

Segun la información oficial quedan en Cuba 27.579 soldados, aparte de cuantos navegan hacia España en los quince vapores salidos en los últimos días de Cuba.

De Washington

Impresiones pesimistas

Madrid 14, 3 madrugada.

Washington.—Las impresiones pesimistas acerca del problema filipino acentúan que la opinión es contraria á la anexión del archipiélago.

Hoy se presentará al Senado una moción en tal sentido pidiendo la modificación del tratado de paz.

Se han comprometido á aprobarla 38 senadores.

El Noticiero Sevillano

es el periódico de mayor circulación de Andalucía

SIMON MARCO

ALMACEN DE MUEBLES

Ventas á Plazos

Gran Almacén de Muebles DE TODAS CLASES, PRECIOS DE FABRICA

José Baldó, Sierpes, n.º 23

Se compran fincas y créditos y otras cantidades en negocios, sin riesgos y de buenos rendimientos, Pahecos, 3.

Edición de la mañana UN PROYECTO DE ARREGLO DE LAS DEUDAS

Entre los varios proyectos que se publican para resolver el problema del arreglo de las deudas en España, figura el que ha impreso en París D. F. M. Pau, tan conocido en el mundo de los negocios.

Propone que se conviertan y unifiquen todas las deudas en una nueva amortizable en ochenta años á 3 por 100 de interés anual, y que se emitan 3.616 millones de esa deuda al 60 por 100 para pagar los 2.170 millones que se deben de deuda flotante, préstamos y otros conceptos que están por liquidar.

El interior se convertiría á la par de su valor nominal; el exterior y el amortizable á 110; las aduanas á 140; las Filipinas á 160; las Cubas nuevas á 85 y las viejas á la par.

El servicio anual de la nueva deuda exigirá una suma de 383 millones anuales durante un período de ochenta años, después del cual, si no se hubieran contraído otras, España habría liquidado sus deudas; y para cubrir el presupuesto, á fin de satisfacer aquella cantidad sin déficit, propone una contribución sobre acciones y obligaciones de ferrocarriles, Bancos, sociedades de crédito, minas, tranvías, teléfonos y renta mobiliaria de todas clases, incluso la del Estado.

La nueva deuda, por interés y amortización, producirá un 5'88 por 100, por lo cual rebasaría pronto el de 60 por 100.

Nos limitamos á dar á conocer los anteriores datos.

La cuestión del vino

No nos resolvemos á abandonar esa inmensa riqueza vinatera que posee España. Rudos golpes ha sufrido, y no aspiramos á que vuelvan aquellos tiempos en que el agricultor vendía á precio de oro el mosto y en que el comerciante duplicaba ó triplicaba el valor de la mercancía, sin más que remitirla á Francia después de empeorar el producto añadiéndole agua y la mar de menajuras.

Aquella era de prosperidad más debida á una causa fortuita, á la destrucción de las vides francesas, y con dolor hemos de confesarlo, no supimos aprovecharlo, repentinamente prácticamente lo de la gallina de los huevos de oro.

Entonces dimos á Alemania muchos millones comprándole un alcohol que debíamos fabricar en España, y mientras tanto solo pensamos en vender caldo, mucho caldo, sin aprovechar el tiempo y el dinero, iniciando la fabricación del verdadero vino.

Hoy nos encontramos en plena catástrofe; pero no hay que apurarse; podemos salir de ella si hay energía, buena voluntad y honestidad.

No busquemos lo superior para quedarnos sin nada; contentémonos con sacar algo de nuestras viñas, y por eso es fácil de conseguir.

Ante todas cosas trabajemos por la fabricación del alcohol de vino. Este problema es algo complejo, y nuestros vinateros deben estudiarlo con calma, para decidir si conviene solicitar que se prohíba en absoluto

la fabricación de alcoholes industriales, ó al basta aplicar la ley actual que casi imposibilita esa fabricación, cuando no media fraude, modificándola en el sentido de proteger las destilerías de vino y contrariar todo lo posible la fabricación del alcohol industrial.

En segundo término hemos de procurar la producción de vinos potables para la exportación. Nosotros creemos que hay mucho que explotar en este punto, tanto en Europa como en América. No es cosa sencilla abrir mercados en Europa; pero es posible, produciendo clases de vino limpio, brillante, de poca gradación alcohólica y barato.

Y dejando á un lado la exportación á Europa, queremos que el comercio fije su atención en América, partiendo de datos exactos.

Nosotros vamos á presentar un cuadro que merece estudio; comprende la exportación á América durante nueve años por el puerto de Barcelona:

Table with 6 columns: Year, Value, etc. for various countries like Cuba, Puerto Rico, Philippines, etc.

Es de notar que el régimen arancelario, en general, no afecta en tan alto grado como comunmente se cree al consumo de los artículos, sobre todo cuando son de relativa necesidad.

En los años 92, 93 y 94 fué cuando más vino se mandó á la isla de Cuba desde el puerto de Barcelona, y, cabalmente, entonces regía el arreglo arancelario con los Estados Unidos que tantas y tan enérgicas protestas levantó en nuestras sociedades de carácter económico.

Más influencia tuvo, indudablemente, en el aumento del consumo cubano la prohibición de fabricar vinos artificiales, decretada primero en la Península y hecha extensiva después á la Grande Antilla, siendo gobernador general de ella el señor Polavieja.

Merecen solícita atención, hoy con mayor motivo que nunca, las cifras referentes á Montevideo y Buenos Aires, que de 22.160 á 24.135 pipas, respectivamente, en 1890 han descendido á 18.846 y 18.323 pipas en el año último.

Merecen solícita atención, hoy con mayor motivo que nunca, las cifras referentes á Montevideo y Buenos Aires, que de 22.160 á 24.135 pipas, respectivamente, en 1890 han descendido á 18.846 y 18.323 pipas en el año último.

Merecen solícita atención, hoy con mayor motivo que nunca, las cifras referentes á Montevideo y Buenos Aires, que de 22.160 á 24.135 pipas, respectivamente, en 1890 han descendido á 18.846 y 18.323 pipas en el año último.

Merecen solícita atención, hoy con mayor motivo que nunca, las cifras referentes á Montevideo y Buenos Aires, que de 22.160 á 24.135 pipas, respectivamente, en 1890 han descendido á 18.846 y 18.323 pipas en el año último.

Merecen solícita atención, hoy con mayor motivo que nunca, las cifras referentes á Montevideo y Buenos Aires, que de 22.160 á 24.135 pipas, respectivamente, en 1890 han descendido á 18.846 y 18.323 pipas en el año último.

Merecen solícita atención, hoy con mayor motivo que nunca, las cifras referentes á Montevideo y Buenos Aires, que de 22.160 á 24.135 pipas, respectivamente, en 1890 han descendido á 18.846 y 18.323 pipas en el año último.

Merecen solícita atención, hoy con mayor motivo que nunca, las cifras referentes á Montevideo y Buenos Aires, que de 22.160 á 24.135 pipas, respectivamente, en 1890 han descendido á 18.846 y 18.323 pipas en el año último.

Merecen solícita atención, hoy con mayor motivo que nunca, las cifras referentes á Montevideo y Buenos Aires, que de 22.160 á 24.135 pipas, respectivamente, en 1890 han descendido á 18.846 y 18.323 pipas en el año último.

Merecen solícita atención, hoy con mayor motivo que nunca, las cifras referentes á Montevideo y Buenos Aires, que de 22.160 á 24.135 pipas, respectivamente, en 1890 han descendido á 18.846 y 18.323 pipas en el año último.

Merecen solícita atención, hoy con mayor motivo que nunca, las cifras referentes á Montevideo y Buenos Aires, que de 22.160 á 24.135 pipas, respectivamente, en 1890 han descendido á 18.846 y 18.323 pipas en el año último.

Merecen solícita atención, hoy con mayor motivo que nunca, las cifras referentes á Montevideo y Buenos Aires, que de 22.160 á 24.135 pipas, respectivamente, en 1890 han descendido á 18.846 y 18.323 pipas en el año último.

Merecen solícita atención, hoy con mayor motivo que nunca, las cifras referentes á Montevideo y Buenos Aires, que de 22.160 á 24.135 pipas, respectivamente, en 1890 han descendido á 18.846 y 18.323 pipas en el año último.

71

Edición de la noche

MINISTERIO DE ESTADO

Centro de Información Comercial

Fabricación de aglomerados de turba

Unos químicos alemanes están haciendo estudios en la turbera de Cors Goch Caron, y en otros puntos del principado de Gales...

Los aceites obtenidos son aceites lubricantes, nafta, canforina, amoníaco y alquitran...

Debajo de la turbera hay un lecho de arcilla pura que aprovecha para la fabricación de loza y ladrillos de construcción...

Se cree que esta industria producirá un beneficio local de gran importancia, por el empleo de muchísima gente que se compará en su explotación durante muchos años.

Comercio con Inglaterra

Importación española en Swansea durante el año 1897

Cobre mineral, 1 tonelada 4 libras esterlinas.

Cobre óscara y régulos, 38.896 toneladas

Hierro mineral, 204.448 toneladas 145.821 libras.

Hierro en lingote, 1.471 toneladas 3.625 libras.

Plomo mineral, 2.744 toneladas 5.471 libras.

Estafío, 19 toneladas 404 libras.

Zinc, 934 toneladas 3.200 libras.

Zinc óscuro, 18 toneladas 203 libras.

Piritas, 7.450 toneladas 8.233 libras.

Sustancias para industrias químicas, 179 libras.

Naranjas, 2.466 litros 9 libras.

Pascas, 9 quintales 27 libras.

Vino tinto, 40.730 litros 759 libras.

Vino blanco, 174 litros 6 libras.

Total del valor de las mercancías, 904.967 libras.

Los minerales de cobre se venden por toneladas de 20 quintales ingleses, y los cobses argentinos, por toneladas de 21 quintales...

Cuando los minerales se envían para venta en comisión, los establecimientos que a ello se dedican hacen frecuentemente adelanto de pagos, y esa forma de venta facilita la negociación de documentos.

Esas cosas hacen los pagos en giros a cartorcillo sobre Londres o alguna otra importante, descontándose 2 1/2 por 100 sobre el valor del cobre, y sobre la base de la plata, 3 chelines por unidad en los argentinos...

En 1852 España tenía ya organizado su ramo de correos, usando el primer sello postal en dicho año.

En este mismo año se efectuó la unión postal entre Italia y Austria, principiándose en la primera el uso del sello de correos.

En 1825 Grecia y Turquía organizan este servicio, empezando a usarse el sello postal en 1861 y 1862.

Establecimiento de correos en Suecia en 1830. Usase el sello postal desde 1855.

En 1839 se establece el correo en Serbia y comienza a usarse el sello postal en 1856. — Guillermo de Pecker.

En Puerto Real había gentío numeroso desde mucho antes de la llegada del correo. El tren de las seis y media había ido lleno de marinos...

Al bajar del tren el señor Cervera se escucharon dos nutridos vivas: fueron ¡viva el almirante Cervera! ¡viva el héroe!

Esperaba al pie del estribo el señor Eula, comandante que fué del crucero Vizcaya: el señor Cervera se abrazó a él y se emocionó tanto, que fué acometido de un fuerte ataque de disnea...

Tomó una medicina y a poco se encontró en disposición de marchar a su domicilio.

Cuando el señor Cervera bajó de la estación, se dirigió a los presentes, manifestando: —Mi estado no me permite hablar...

Impresión mucho a todos el ataque sufrido por el señor Cervera.

Un distinguido jefe de la armada manifestó que a éste le había respetado el cuerpo la metralla americana, pero le había destrozado el alma la perfidia de los malos españoles.

Algunos señores ofrecieron su coche al señor Cervera, pero éste marchó en uno de alquiler a su casa, acompañado de su esposa, de su hija y de su sobrino don Joaquín.

Al salir el coche escucháronse algunos vivas. Pensó por los señores jefes y oficiales en ir al domicilio del señor Cervera para tributarle nuevo testimonio de respeto y de simpatía...

Sabemos que mañana han de reunirse en el palacio arzobispal los señores Heraso, Laá y Obando, bajo la presidencia del señor Spínola...

Es probable se acuerde que para acompañar los restos desde el muelle a la Catedral presida la comisión nombrada por el real decreto que insertamos integro ayer...

Verdaderamente resultaría un maremagnum el tratar de señalar a cada uno su puesto, y siempre ocurrirían pretericiones.

Una vez dentro de la Catedral corresponderá al maestro de ceremonias señalar a cada uno su puesto; y ya esta es tarea, aunque muy difícil, practicable.

Hoy ha conferenciado el señor gobernador con el arzobispo y con el capitán general.

El duque de Veragua ha suspendido el viaje a causa de haber sido sacramentado su hermana política y tener a su hermano gravemente enfermo.

No obstante esta seria y triste contrariedad el marqués de Jamaica vendrá a Sevilla por no poder prescindir de la alta representación que ostentará en la recepción de los restos de su ilustre antecesor.

En el antedepacho de la Alcaldía se han colocado hoy un retrato de su magestad el rey don Alfonso XIII y otro de Colón.

Se está trabajando con bastante actividad en el adorno de los altares y naves de nuestra Catedral. También continúan con la misma precipitación las obras de la caseta que se está construyendo en el muelle frente al palacio de San Telmo.

Como se ofrece la duda de que el barco que conduce los restos puede llegar por mañana ó tarde, aún no está decidido por la autoridad eclesiástica el ceremonial que ha de celebrarse en el templo metropolitano.

solo de vinos enyesados y para el consumo interior, no habiéndose concertado ninguna venta para los mercados extranjeros.

En el mercado de ganado, aunque no hay variación, nótese alguna tendencia al alza. El ganado de cerda se ha pagado al entrador de 1'52 a 1'55 pesetas el kilógramo.

No hay variación en los precios del pan y las carnes al público.

En la semana ha habido un cambio atmosférico favorable a las siembras en general, principalmente para las tardías, cual es la lluvia caída en los pasados días...

El estado de las ganaderías continúa siendo satisfactorio.

LOS RESTOS DE COLÓN

La información obligada para los periódicos que no cumplan en ninguna bandera política, es en la actualidad todo cuanto con la llegada a Sevilla de las cenizas de Colón se refiera...

El NOTICIERO SEVILLANO ha sido el primer periódico en cuyas columnas se iniciará el pensamiento de reclamar para Sevilla los restos del gran almirante...

Hasta ahora no se han recibido instrucciones de ninguna clase para el ceremonial de recepción, así que es imposible precisar detalles.

Sabemos que mañana han de reunirse en el palacio arzobispal los señores Heraso, Laá y Obando, bajo la presidencia del señor Spínola...

Es probable se acuerde que para acompañar los restos desde el muelle a la Catedral presida la comisión nombrada por el real decreto que insertamos integro ayer...

Verdaderamente resultaría un maremagnum el tratar de señalar a cada uno su puesto, y siempre ocurrirían pretericiones.

Una vez dentro de la Catedral corresponderá al maestro de ceremonias señalar a cada uno su puesto; y ya esta es tarea, aunque muy difícil, practicable.

Hoy ha conferenciado el señor gobernador con el arzobispo y con el capitán general.

El duque de Veragua ha suspendido el viaje a causa de haber sido sacramentado su hermana política y tener a su hermano gravemente enfermo.

No obstante esta seria y triste contrariedad el marqués de Jamaica vendrá a Sevilla por no poder prescindir de la alta representación que ostentará en la recepción de los restos de su ilustre antecesor.

En el antedepacho de la Alcaldía se han colocado hoy un retrato de su magestad el rey don Alfonso XIII y otro de Colón.

Se está trabajando con bastante actividad en el adorno de los altares y naves de nuestra Catedral. También continúan con la misma precipitación las obras de la caseta que se está construyendo en el muelle frente al palacio de San Telmo.

Como se ofrece la duda de que el barco que conduce los restos puede llegar por mañana ó tarde, aún no está decidido por la autoridad eclesiástica el ceremonial que ha de celebrarse en el templo metropolitano.

Noticias locales

Hoy hemos tenido ocasión de leer una carta dirigida por una alta personalidad política a uno de nuestros convecinos. Las impresiones del comunicante, tratando del porvenir del actual Gabinete, son las siguientes:

El señor Sagasta se presentará a las Cortes sin que ninguno de los actuales ministros se disgregue del Gabinete. Se discutirá primeramente en las Cámaras el «Protocolo» de la paz, pasando luego a la gestión política de los liberales...

El señor delegado de Hacienda, en uso de las facultades que le concede el reglamento de consumos, ha acordado abrir concurso público durante la segunda quincena del presente mes para el arriendo directo de los derechos del Tesoro, recargos transitorios y municipal, en cada municipio por el impuesto de consumos de los pueblos de esta provincia...

Agua dulce, Alanís, Alcolea del Río, Almadén de la Plata, Arahal, Cabezas de San Juan, Campana, Carmona, Castilleja de la Cuesta, Castillo de las Guardas, Cazalla de la Sierra, Constantina, Corrales, Coripe, Espartinas, Garrobo, Guadalcanal, Lebrija, Lantejuela, Lora junto a Estepa, Luisiana, Mairena del Aljarafe, Marinaleda, Marchena, Martín de la Jara, Montellano, Morón, Osuna, Paradas, Pedrera, Pedroso, Puebla de los Infantes, Real de la Jara, Salteras, Tomares, Villaverde y los Palacios, Villaverde de San Juan, Villaverde, Umbré y Utrera.

La ordenación de pagos por obligaciones del ministerio de la Guerra ha remitido hoy a esta delegación de Hacienda veintinueve libramientos a favor de don Francisco Cinal, don Rafael Kith, don Santiago Ibarra, don Arcadio Luenix, don Tomás Mayo, don Miguel Baz y don Valentín Ayasa.

HOJA DE VERSOS

FABULITA

Dijo un burro matalón a otro burro su pariente: —Tu rebuzno es más potente que el rugido del león.

Con grave acento profundo respondióle el otro ufano: —Cuando rebuznas hermano, se estremece medio mundo.

Oyendo lo cual un potrero exclamó: —bien me lo explico, ¡qué gran cosa es un borrico cuando es medido por otro!

La consecuencia es palmaria y el efecto bien probado. ¡Los burros han inventado la fama comanditaria!

Manuel Fernández y Gonzalez.

MERCADOS

Hay algunas oscilaciones en el mercado de granos y semillas, por más que las transacciones son muy escasas. No han tenido variación los trigos y las habas, cotizándose en alza la cebada, avena y maíz...

Los precios de cotización han sido los siguientes: Trigo extremeño 4 15 pesetas fanega, del país de 14 a 14 25, tremés de 12 50 a 13, cebada de 5 75 a 6, avena de 5 25 a 5 50, maíz de 10 a 10 50, garbanzos de 15 a 27 50, habas de 9 25 a 9 50 y yeros a 9.

Aumenta la animación en el mercado de aceite, siendo de notar que a pesar de la buena oferta los precios van siendo cada día más altos.

En la semana han entrado 31 100 arrobas, vendidas de 8 91 a 9 43 pesetas arroba. Esto corrobora los cálculos hechos sobre el resultado de la cosecha, que no ha llegado a rendir lo que se esperaba.

En el mercado de vinos no hay movimiento alguno y si se efectúa alguna venta es

El solemne novenario que los religiosos hospitalarios de San Juan de Dios dedican a su excelsa patrona y titular de su iglesia y hospital, Nuestra Señora de la Paz, dará principio el día 16 de Enero...

La Junta de Clases pasivas ha remitido a esta delegación de Hacienda una orden de consignación con la pensión anual de pesetas 547 50, a favor de don José Antonio Vergara y doña Josefa Telamo...

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 73.099 91 pesetas, correspondiendo a derechos reales 757 11, a cédulas personales 1.834 75, a ídem de pagos al Estado 78 06, a aduanas 31.880 53, a consumos 4.800, al impuesto sobre el gas y electricidad 148 92, a consumos por artículos coloniales 24.021 76, a propiedades rentas 408 72, a ídem ventas 2.280 y al impuesto provisional sobre el tráfico 6.300 91.

Gran surtido de zapatillas suizas y cholcos de gomas. Sierpes 83, M. Perez, sucesor Pró.

El lunes se reunirá la comisión de Hacienda del municipio.

Hoy se ha verificado el sorteo para la amortización de varias obligaciones de la Duda del Ayuntamiento con la empresa de gas. Como todas están en poder de ésta, páronos impropio publicar los números de las obligaciones favorecidas por la suerte.

Se interesa la presentación en el negociado de Quintas de la secretaria municipal para un asunto de interés del mozo José Bailestero Meno.

También se interesa la de José Mariano Ordóñez Ródena, hijo de Isidoro y Dolores, que vivía Aguiar 3, y la presentación de Francisco Jaura María, soldado repatriado del ejército de Cuba.

El señor don Francisco Romero Canavachuelo ha tenido la desgracia de perder a su anciana madre. Acompañamos a nuestro estimado amigo en su justo dolor, pidiendo a Dios le conceda fuerzas para soportar el dolor con resignación cristiana. En paz descanse el alma de la finada.

La Sociedad Económica Sevillana de Amigos del País celebrará sesión ordinaria el día 16 del corriente, a las ocho de la noche, para el despacho de asuntos pendientes.

Por la depositaria pagaduría de esta delegación de Hacienda se han satisfecho hoy 4.005 55 pesetas para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Para su publicación en el Boletín Oficial han remitido a este Gobierno civil los alcaldes de los ayuntamientos de Umbréte, Albaida, Alcalá de Guadaíra, Puebla junto a Coria, Coronil, Castilleja del Campo, Pilas, Montellano y Valencina, las listas de los concejales y mayores contribuyentes que tienen derecho a designar compromisarios en las próximas elecciones de senadores. También dichos alcaldes manifiestan que desde el día 1.º del actual se hallan expuestas dichas listas en los vestíbulos de aquellas Casas Consistoriales.

Desde ayer se encuentra en esta capital, y saldrá esta noche en el expreso para Madrid, el tesorerero general de Hacienda en Cuba don Aniceto Suarez Bárcena, el cual viene custodiando documentos y valores de gran importancia para la liquidación general. Hoy ha cumplimentado a varias autoridades de esta capital. Le acompaña el facultativo médico señor Hernandez Ruvin, el cual ha pasado en Cuba más de veinte años.

En la Audiencia territorial de Granada se encuentra vacante una relatoría, que ha de proveerse por oposición. El plazo para la admisión de solicitudes espira el día 25 de Febrero próximo y los ejercicios darán principio el 25 de Abril ante el tribunal que se nombrará al efecto.

Por la Sociedad Económica de Amigos del País han empezado a extenderse los títulos a favor de los señores socios que en la pasada junta general fueron elegidos.

Hoy se ha pagado a los empleados de la Diputación provincial la mensualidad de Noviembre del año último.

Esta mañana, bajo la presidencia del inspector de Sanidad militar de esa región, se ha celebrado en el Hospital de esta plaza el reconocimiento definitivo de presuntos inútiles.

Mañana se celebrarán en el refectorio de la calle Doña María Coronel las anuiciadas quimeras de gallos.

La comisión de Policia urbana se ocupará esta noche del reglamento del mercado de la Encarnación.

Por el Consejo Supremo de Guerra y Marina se ha concedido la pensión de 182 50 pesetas anuales a los siguientes individuos, padres de soldados fallecidos en Cuba:

Mannel Gutierrez Gomez, María Ruiz Fernandez, Catalina Escosuras Jimenez, Manuel Reina Poyatos, Juan Polanco Garcia, Rosario Alvarez Mora y Rafaela Carmona Luis.

Ha sido desestimada la instancia promovida por Juana Martinez Puertas en la que solicitaba que su hijo Ricardo Lopez Martinez fuera excoñido del servicio activo.

Al cumplir la licencia que reglamentariamente se le concede a los regresados de Ultramar, se incorporarán a este cuartel general los escribitos del cuerpo auxiliar de oficinas militares que se hallen en la región.

En las oficinas de los regimientos de infantería se trabaja activamente con el fin de licenciar el día 21 como está mandado a los individuos del reemplazo del 95.

Durante el día de ayer fueron sepultados en el cementerio de San Fernando de esta capital los cadáveres de tres hombres, dos mujeres y nueve párvulos.

El señor don Federico Rebollar, depositario de los fondos municipales, encuentra bastante aliviado de su enfermedad. Esta por fortuna no ofrece gravedad. Nos alegramos.

Participamos al público que por opinión de varios señores médicos, la casa primera en su clase, pues que completa con ventaja a las mejores de España y extranjero ya en instrumentos de cirugía, mobiliario aséptico para operaciones, gomas labradas en todas sus clases y formas y todo lo concerniente al ramo de ortopedia, es sin disputa alguna el Bazar La Cruz Roja, médico-quirúrgico ortopédico.

Especialidad en bragueros, únicos que dan resultado, y fajas hipogástricas abdominales, para señora, aparatos ortopédicos para las diferentes deformidades del cuerpo humano.

Consúltense con los señores Coderch, hermanos, dueños del referido bazar, S. Cerrajería, S. Sevilla.

Esta tarde se ha reunido la Junta de Instrucción pública con asistencia de los vocales señores Alvarez Sarga, Arocha, Espinosa, Tovia, Fons, Muñoz, Arbolí, Iribarren y Cruz, tomándose entre otros acuerdos de escaso interés el nombramiento de auxiliar de la escuela de niñas de Cantillana a favor de doña Asunción Zamora.

Por la comandancia de la guardia civil se han entregado en el Gobierno militar 177 escopetas, recogidas a individuos que carecían de licencia para su uso, con objeto de que sean inutilizadas en el parque de artillería.

La Dirección general de Establecimientos penales ha dispuesto que el preso Mariano Serrano Miguel, sentenciado por esta Audiencia a la pena de seis meses y un día de presidio por el delito de estafa, extinga su condena en el penal de Granada.

Don José Saez y don Francisco Montes, peritos nombrados para reconocer la plaza de toros construida en la Venta Taurina, han informado que, careciendo de las condiciones que determina el reglamento de teatros y plazas de toros, el local de que se trata, no deben autorizarse las corridas solicitadas por el dueño de dicha venta.

El gobernador señor Laá ha remitido a la Dirección general de Establecimientos penales copia de la comunicación dirigida por la comisión de Monumentos históricos y artísticos, en la que se solicita que por los presos de esta cárcel se procediese a practicar excavaciones en el anteafo de Itálica. El señor Laá, amante de nuestros monumentos, informa favorablemente dicha solicitud.

VINO BUGEAUD

el mejor y más agradable de los tónicos. Anemia, Fiebres, Convalecen cias. París, 5, Rue Bourg-l'Abbe — PRINCIPALES FARMACIAS

La Diputación provincial ha hecho entrega de 500 pesetas a la comisión de Monumentos históricos y artísticos de la provincia. Con dicha cantidad y el remanente de otras ya entregadas, se comenzará en breve a realizar trabajos en el anfiteatro de Itálica. Hoy ha recibido el señor gobernador un oficio de la citada comisión de Monumentos comunicándole el acuerdo de consignar en acta un voto de gracias en su favor.

Odol para los dientes, Opal-Pasta para quitar las manchas, relojes con parobis Wasmuth para curar los callos. —Depósito Bazar de la Campaña.

Han manifestado su adhesión a la política del general Polavieja los siguientes vecinos de Olivares:

Don Rafael Ramos, don Manuel Villadiego, don Manuel Bejarano, don Ramón Bejarano, don Manuel Diaz, don Enrique Cotán, don José Cotán, don Fulgencio Mendez, don Juan Antonio Lopez, don Lurgado Moreno, don Francisco Dalgado, don José Garcia y García, don Rafael García y García y don Manuel Gonzalez Sanchez.

Se han dirigido por esta Alcaldía atentos y respetuosos oficios a SS. MM. la reina madre y reina regente, infanta Isabel, ministro de la Guerra y Fomento, presidente de la Asociación de ganaderos y Circulo Militar, pidiéndoles premios para la Exposición de ganados.

Esta mañana se ha presentado en la comandancia de marina de este puerto, el teniente de navío don Manuel Bustamante Banero.

Hoy se han facilitado por el negociado de Beneficencia de este Ayuntamiento nueve padrones de pobres a otros tantos individuos de esta capital.

Por la Alcaldía se ha oficiado hoy a los hermanos mayores de las cofradías de esta capital, preguntándoles si proyectan salir en procesión los días de Semana Santa.

Dos de los décimos del número 13.229 que en el último sorteo obtuvo el premio mayor, fueron adquiridos por el alcalde de Las Cabezas de San Juan.

Esta mañana han ingresado en la cárcel de esta capital varios gitanos detenidos por la guardia civil, y a los que se les ha intervenido gran número de tabaquerías que se suponen procedentes de robos.

El... real... jefe... y dis... Real... años... com... sup... envi... tiend... aleje... y cel... tanto... peto... leta... tercio... en el... nient... ro, q... dan... El... tanoci... de Bu... clón... fué... Ha... vicio... nacio... Est... el pra... cabal... res d... Mo... Se... la p... Br... —E... drid... drille... —S... de fo... Tom... —S... de la... dez... Ha... pas... olo E... de D... —P... cap... —I... rido... nare... —S... presi... sé Ma... —S... ayun... Rod... ralde... prop... —E... llega... doba... sus d... —E... esta... perá... amig... —S... de L... el ho... siera... Va... lanti... Adén... lio el... na p... LIN... Va... PAR... El... de 30... este... zará... do el... PAR... Es... An... FOLLE... Los... —E... —C... ber er... —S... Mad... vado... vno... ca, se... —E... ruso... —S... Ram... acorta... Y... tillo... —H... Ram... calcul... charge... —V... es pos... tos. D... Refl... dijo... —I... no va... Mad... sienten... plicac... oafé... Y tr... hombr...

El Diario Oficial del Ministerio de la Guerra recibido ayer en esta capital, trae el real orden ascendiendo a coronel al primer jefe de esta comandancia, nuestro querido y distinguido amigo don Polón Zuleta...

El billete para visitar las ruinas de Itálica constará en una de sus caras de una vista fotográfica del anfiteatro, tirado en papel finísimo. Se llevará un talonario sellado.

El señor don Carlos Cañal y Migoya dió anoche lectura en la Academia Sevillana de Buenas Letras a su discurso de recepción. El tema elegido por el recipiendario fué «Concepto de la historia».

Ha sido autorizado para redimirse del servicio activo el recluta de esta zona don Ignacio Marín Herrera.

Esta tarde han practicado instrucción en el Prado de San Sebastián las fuerzas de caballería y artillería y el batallón cazadores de Segorbe.

Movimiento de viajeros. Se encuentra en Sevilla el empresario de la plaza de toros de Valencia, don Jacobo Brann.

—Hay en el correo ha regresado de Madrid el conocido industrial y aficionado madrileño don Manuel Retana.

—Se encuentra en Sevilla el depositario de fondos municipales de Carmona, don Tomás Guerrero.

—Se encuentra en el campo el presidente de la Diputación provincial, señor Bermúdez Reina.

Ha regresado a esta capital despues de pasar unos días al lado de su tío don Ignacio Halcón, el señor marqués de Palomares de Duero.

—Procedente de Bilbao ha llegado a esta capital don Felipe Izarrari.

—Ha marchado a Cartagena nuestro querido amigo don Vicente Chiralt y R. de Linares.

—Ha regresado a Las Cabezas el alcalde presidente de aquel ayuntamiento don José María Lopez.

—Se encuentra en Sevilla el secretario del ayuntamiento de Los Palacios don José G. Rodríguez Jurado.

—Ayer estuvo en Sevilla don Joaquín Giraldes y Riarola, hijo del registrador de la propiedad del partido de Utrera.

—En el tren correo de esta mañana ha llegado a esta capital, procedente de Córdoba, la señora doña Dolores Aguayo, con sus distinguidos hijos.

—Ha llegado a esta capital el senador por esta Universidad señor Sanchez Toca. Esperábase en la estación gran número de amigos, particulares y políticos.

—Se encuentra en Sevilla el propietario de La Palma don Diego Tirado.

—Ha llegado a Sevilla, hospedándose en el hotel de Madrid, el príncipe ruso monseñor Witold C. Czartorjki.

Vapores correos de la Compañía Trasatlántica: El Cristina salió el miércoles 11 de Adén para Colombo, y el San Francisco salió el mismo día que el anterior de la Habana para Matanzas.

Antes de comprar muebles visita la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

SUIZO CHICO Restaurant y pastelería Serpes, 43 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Menudo a la Sevillana

Profesor Para la enseñanza de las asignaturas del grado de Bachiller, hay uno que lo hace a satisfacción del público, a precios baratísimos. Quintana, 31, segundo

R. I. P. A. SEGUNDO ANIVERSARIO DEL FALLECIMIENTO DEL EXCMO. SEÑOR D. FELIPE MARIA ANDRIANI y Rosique General de brigada de la escuela de reserva, caballero gran cruz de las reales y militares órdenes de San Hermenegildo, San Fernando y María Militar; comandante de las de Carlos III e Isabel la Católica, gentil hombre de Cámara con ejercicio, etc. etc. falleció el día 15 de Enero de 1897

Movimiento del puerto Han entrado en este puerto el vapor español Cabo Santa María, con pipas vacías, procedente de Huelva, y vapor español Anita, con carga general, de Cadiz. Han salido: Vapor español Manuel Español, con carga general, para Cadiz y escalas; land Juanito, con loza, para Cadiz, y vapor inglés Monchassen, con mineral, para Glasgow.

De Instrucción pública En la Escuela central de Artes y Oficios se encuentra vacante una plaza de profesor numerario de Francés e Inglés, dotada con el sueldo anual de 3.000 pesetas y 500 por razón de residencia. Se proveerá por concurso, pudiendo solicitarlo dentro del término de 30 días. Ha sido nombrado maestro de una de las escuelas de niños de La Línea don Manuel Orellano y Martín. También ha sido nombrado profesor numerario de la Escuela Normal de Las Palmas (Canarias), don Juan Hidalgo y Romero. Se ha concedido por este rectorado licencia para hacer oposiciones en Madrid a una plaza de profesora de la enseñanza especial de sordomudos del Colegio Nacional a doña Valentina Perez Sarriero.

El marqués de Bogaraya Anoche nos comunicó el telegrama el fallecimiento de este ilustre patriota. Víctima de la pertinaz dolencia que padecía entregó ayer mañana su alma a Dios. El finado era hermano del duque de Rivas y del marqués de Viana, fallecido há pocas semanas. El marqués de Bogaraya perteneció en su juventud al arma de caballería, dando muestras de su valor y arrojo en la última guerra civil, obteniendo el ascenso a capitán por méritos de guerra, y varias ornes. A poco de la Restauración pidió su retiro para dedicarse a la política. Afiliado al partido conservador, desempeñó en las distintas situaciones de este partido los cargos de alcalde, gobernador civil y presidente de la diputación provincial

de Madrid, y en todos ellos demostró gran rectitud e inteligencia. En los círculos aristocráticos era muy estimado por su caballerosidad. Era muy aficionado a la música y las bellas artes, y sus consejos entre los aficionados a aquellas, eran tenidos en gran estima. Desde hace bastante tiempo la grave enfermedad que lo ha llevado al sepulcro le tenía retraído de los círculos artísticos y sociales que frecuentaba. A la distinguida familia del finado enviamos la expresión de nuestro más sentido pésame.

El general Asbert Ayer falleció repentinamente en Madrid el general don Santos Asbert, que desempeñaba el cargo de jefe de la sección de justicia del ministerio de la Guerra. El general Asbert contaba 75 de edad; ocupaba en el escalafón el número 75 para el ascenso a general de división, y procedía del arma de infantería. Además estaba condecorado con varias cruces, entre ellas la de San Hermenegildo. Por su afable carácter y las grandes dotes de inteligencia que había demostrado en el cargo que desempeñaba, era muy querido y considerado por sus compañeros. A su distinguida familia hacemos presente el testimonio de nuestro pésame más sentido por la desgracia que acaba de experimentar.

Nuestros Telegramas Agencia Mencheta Ecos internacionales Tempestad en Alemania Madrid 14, 9 m. Viena.—Se han dejado sentir los efectos de una violentísima tempestad, que ha impedido la circulación por las calles. A causa de las caídas de tejas y maderas han resultado muchos heridos. También en los alrededores de la población han ocurrido muchas desgracias. El rey Menelick Roma.—Las tropas de Menelick han atacado las posiciones de los rebeldes. Aquellas fueron rechazadas con pérdidas considerables. Las fuerzas rebeldes han aumentado recientemente. Sobre Dreyfus En París se ha publicado la segunda entrega de la obra Arcanos del asunto Dreyfus. Está escrita por el comandante Estheza. En ella se hacen interesantes revelaciones sobre el origen de la cuestión y acerca de la vigilancia y prisión del desterrado de la isla del Diablo. Se habla en ella de la redacción de varios documentos falsos.

En Manila Cuando hostilizarán Madrid 14, 9 30 m. De Manila cablegrafían asegurando que el cabecilla Aguinaldo insiste en que rompa las hostilidades en el momento en que los americanos ataquen a Ilo-Ilo. Las avanzadas tagalas están impacientes por posesionarse de Manila. En ellas se ven muchas banderas tagalas con este lema: La independencia o la muerte. Los periódicos "El Imparcial" Madrid 14, 10 m. Este periódico hace la siguiente biografía que del actual jefe del gobierno podría publicarse en el Diccionario enciclopédico y la termina: "Ningún otro ministro español llevó la patria a mayores desventuras, ni ninguno demostró más insaciable amor a las satisfacciones del mando. No tuvo el don de acertar, ni la abnegación de sacrificar sus ambiciones." "El Liberal" A juicio de este diario, el error de los conservadores y de los liberales, estuvo en que por contentar a centenares de frailes provocaron con sus violencias sistemáticas la emancipación de seis millones de súbditos. "Es grande osadía la de nuestros gobernantes," afirma—prefiriendo la represión a la justicia! "El Globo" Este periódico liberal dice que no le causa extrañeza coincidan La Epoca y El Siglo Futuro.

Lo que le maravilla al diario ministerial es que por igual camino marche El Imparcial, diciendo este periódico de abolengo democrático, que la concentración debe hacerse por el lado de la reacción. Por el nuestro—afirma el periódico—se fomenta otra concentración liberal. —¡Veremos quien vence!—exclama. "El Tiempo" Recuerda el órgano de Silveira que el jefe del gobierno se sirva como recurso político los aplazamientos, desde que sentó plaza de estadista. ¿Cuánto tiempo—pregunta—se prolongará esta situación? ¿Cuánto tiempo habrá de soportar el país que lo menosprecien en sus sentimientos? "La Reforma" Copia el diario de Comenge una carta del general Polavieja que publica un periódico de Murcia, carta que sienta esta aclaración: «No formamos en las filas de los conservadores, pues pretendemos seguir una organización independiente.» Comenta la carta La Reforma y declara que considera incomprensibles tales instrucciones y las diferencias que en sus diversas fases de político hace resaltar el general Polavieja. "El Nuevo País" A creer en el periódico republicano, el primer deber del gobierno es pagar a los soldados antes que el cupón de la deuda, clero, burocracia, generales y clases pasivas. No pasa así. Todos cobran puntualmente—añade el diario republicano—menos los soldados. El deber a éstos, ni deshonra ni desagrada; en cambio, en cambio, deshonraría al gobierno no pagar al clero.

Romero Robledo Lo que piensa Madrid 14, 10 30 m. El señor Romero Robledo es partidario de volver al Parlamento para pedir cuenta al gobierno de su conducta y salir al encuentro del pensamiento reaccionario del señor Silveira, contra el que los romeristas, al decir de ellos mismos, harán cruda campaña. Los amigos de Romero Robledo creen que es menester deslindar en definitiva los campos conservadores. De aquí y de allá Capdepón mejora Madrid 14, 2-45 t. El ministro de la Gobernación se encuentra muy mejorado, mas no puede darse por seguro que hoy celebren Consejo los ministros. Los bilbaínos Ha visitado al jefe del gobierno una comisión de bilbaínos para pedirle soluciones a varios asuntos de interés local. Saludo a Weyler El general Weyler ha recibido un telegrama del jefe del batallón de cazadores de Cuba que desembarcó en Málaga, haciéndole un expresivo ofrecimiento. El general ha contestado, mostrándole su gratitud. En Barcelona Uno que se ahorca Barcelona 14, 3-45 t. En una habitación de la calle de Recasens se ha ahorcado el vecino Mateo Taule, en un extremo de desesperación, cansado de una enfermedad crónica que le aquejaba. Un juez prevaricador Ha ingresado en la cárcel de esta capital el exjefe de Filipinas que se le supone complicado en ciertas irregularidades cometidas en el archipiélago. El general Arolas El bizarro jefe señor Arolas, ha cumplimentado hoy al capitán general del distrito. Esta noche marchará a Valencia.—Simó. (TELEGRAMAS URGENTES) El entierro de Bogaraya La comitiva Madrid 14, 4-15 t. El entierro del marqués de Bogaraya se ha verificado esta mañana. Abrieron la comitiva los asilados de varios establecimientos, y después seguía una carroza tirada por cuatro caballos, con las coronas dedicadas a la memoria del finado por su magestad la reina, la Diputación provincial, María Guerrero y su esposo Ferrnando Mendoza, y otras muchas cuya enumeración resultaría pesada.

Veíanse entre ellas, algunas de la familia del marqués. Presidían el duelo el duque de Rivas, el marqués de Aranda y otros. La concurrencia ha sido numerosísima, viéndose en ella al señor marqués de la Vega de Armijo, duque de Almodovar, conde de Tejada de Valdosera, marqués de Moñales, duque de Sotomayor, don Francisco Silveira, don Eduardo Dato, duque de Vistahermosa, marqués de Toreros y otros muchos.

Nota extranjera Temporal en Inglaterra Madrid 14, 5 t. Londres.—Los detalles que se reciben del temporal desencañado en Inglaterra y en Irlanda; confirman que los desperfectos ocasionados por aquel, son de consideración. Los muertos heridos cuéntasen por centenares. Muchos árboles han sido arrancados, y no pocos son los trenes que han descarrilado, por roturas en las vías. Las calles se ven llenas de tejas, pizarras de las techumbres y chimeneas.

En Washington Contra la ansiedad Madrid 14, 5-15 t. Washington.—El jefe de los antianexionistas mister Carnegie, ha hecho violentas acusaciones contra el presidente Mac-Kinley, habiendo pedido a la Cámara se conceda la independencia a los Filipinos. Aguinaldé a las potencias Agoncillo, el representante de Aguinaldé, ha dicho que este se dirigirá a las potencias europeas pidiendo que intervengan en Filipinas, dado caso de que los yankees lo hostilien.

Bolsa de Madrid Madrid 14, 4-15 t. 4 por 100 interior... 55'55 4 por 100 exterior... 60'40 4 por 100 amortizable... 00'00 Aduanas... 90'55 Cubas (emisión de 1886)... 50'00 Cubas (5 por 100)... 42'40 Empréstito filipino... 67'50 Banco de España... 389'00 Tabacaleras... 327'50 Cambios París... 30'00 Cambios Londres... 00'00 París exterior español... 46'95

EN LA CUARTA PLANA Desde Córdoba.—La exposición de 1900.—Sección judicial.—Los sucesos del día.—Diario taurino.—Diarios oficiales.—Boletín religioso.—Boletín comercial.—Sección de espectáculos.—Avisos oficiales.

Sección amena Jeroglíficos Charada en acción Solución al jeroglífico anterior: En perisón ha atravesado Portugal en unos zancos. Idem a la charada en acción: Cochinito. Idem a la frase hecha: Atar cabos.

LINEA DE VAPORES CORY Servicio regular de Vapores Trasatlánticos entre Sevilla y Nueva-York PARA NUEVA-YORK DIRECTAMENTE El vapor inglés READING de 3000 toneladas, A. I. Lloyd, llegará a esta puerto el 16 del corriente mes y empezará a recibir la carga el mismo día, saliendo el 19 del mismo. Para flete y demás pormenores, Adzuna 36.

FOLLETON DE EL NOTICIERO SEVILLANO (171) PONSON DU TERRAIL Los Ladrones del Gran Mundo —¿Dónde? —En su castillo. —¿Cómo murmuró el viejo, creyendo haber entendido mal? —Sí, señor, continuó diciendo el portero. Mad. Juana tiene ahora una quinta, un verdadero castillo. La señorita Luciana, que vino anteaer, nos lo describió. Es muy rica, según parece. —¿Ha encontrado, pues, algún príncipe ruso, preguntó Ramel riendo. —Sí, señor. Ramel se estremeció. Sin querer había acertado. Y, dijo, desde cuando está en su castillo? —Hoy hace tres semanas. Ramel, que tenía muy buena memoria, calculó enseguida que la joven debió marcharse el mismo día en que él fué a verla. —Vaya, pensó alejándose de la casa. No es posible dudarle un momento. Los rusos se meten cada vez más en nuestros asuntos. Decididamente Cartabut no ha muerto. Reflexionando esto, consultó el reloj y se dijo: —¡Las once! ¡Bah! Puesto que Ludovico no va a almorzar a casa, tampoco iré yo. Madame Ramel me fastidia con sus presenciamientos y no tengo ganas de entrar en explicaciones con ella. Voy a almorzar en mi café. Y tranquilo, andando con el aplomo del hombre que tiene dos millones en el bolsillo

el viejo Ramel continuó su marcha por los boulevares. Ludovico era un joven elegante, pertenecía a un club, formaba parte del Betting y montaba diariamente a caballo; el viejo Ramel había conservado las costumbres algo vulgares de los primeros años de su existencia. Por la noche, despues de comer, y algunas veces también al medio día, iba al café Francés, sito en el boulevard Poissonniere, donde había algunos ancianos del barrio jugando a las damas ó al dominó. A Ramel le gustaba mucho esta sociedad. Se fué, pues, derecho al café Francés y pidió almuerzo. Mientras estaba comiendo con mucho apetito, se puso a examinar friamente la situación, haciéndose este pequeño disurso: —La batalla está entablada, Ramel, amigo, y es preciso triunfar. El plan de los rusos no es ya dudoso para mí. Ludovico se casa; al día siguiente van a contarse, con pruebas en la mano, cuál ha sido el pasado de su esposa, y si yo no estoy allí, el imbécil de mi hijo se pegará un tiro. Pero yo estaré allí y he previsto el golpe de antemano. ¡Lo que es por esta vez Cartabut no se vengará! ¿Qué plan de batalla pensaba Ramel oponer al de Cartabut? No oreyó del caso deárselo en aquel momento ni a sí mismo. Cuando hubo almorzado, encendió la pipa y se estuvo jugando a las damas hasta la una con un parroquiano del café Francés. A dicha hora se levantó, pagó y salió a la calle, diciéndose: —Ludovico no me espera hasta las dos en casa de Mad. de Cernis, pero no me disgustará llegar antes que él. Así hablaré muy a gusto un ratito con mi futura nuera.

Ramel subió a su simón y se hizo llevar al boulevard de los Capuchinos. Mad. de Cernis estaba levantada y vestida. Ludovico no había llegado aún. Cuando le entregaron la tarjeta de monsieur Ramel, salió inmediatamente a recibirle hasta el salón y le llevó a su gabinete. —Os agradezco muchísimo que hayáis venido, dijo la dama. —Vuestros deseos son órdenes, hermosa señora, contestó Ramel con galantería cursi. Mad. de Cernis miró el reloj. —Ludovico no puede tardar, dijo. —He llegado antes de la hora, respondió Ramel. —¡Oh! No mucho... —Pero lo he hecho expresamente. —¡Ah! —Deseaba que hablásemos un poco. La joven le miró con inquietud. —Ya sabeis lo que sucede, dijo. —Sí, que os han quitado vuestra camarera. Mad. de Cernis hizo con la cabeza una señal afirmativa. —Y vos, como yo, añadió Ramel, no creéis en la sinceridad de su carta... —Es decir... —Sí, suponeis que la han obligado a escribir. —Precisamente. —Y Ludovico os ha aconsejado que os dirijáis a la policía. —Sí, contestó temblando la dama. —Pero os guardareis bien de hacerlo. La vida miró al viejo con desconfianza y terror al mismo tiempo. Ramel añadió con flemma: —Ya veis que he hecho bien en venir un poco antes... Al ver que Mad. de Cernis continuaba mirándole sorprendida, el viejo añadió: —Así podremos hablar con franqueza de un montón de cosas que Ludovico no tiene por qué saber. Mad. de Cernis palideció. —Señora, siguió diciendo Ramel. Vámonos a jugar desde ahora a cartas vistas. —¿Qué queréis decir? —Amáis a mi hijo, él os ama y os casais pasado mañana; perfectamente. —¡Decid!... —Ludovico es un joven débil y que pierde fácilmente la serenidad; os lo aviso... —¡Pero, caballero!... —Y una imprudencia pudiera tener terribles consecuencias... —¡Ah! En nombre del cielo, señor, exclamó Mad. de Cernis cada vez más sobresaltada, hacéme el favor de explicaros. —Para eso bastan tres palabras. —¡Ah! exclamó Mad. de Cernis temblando. —Lo... sé... todo, dijo Mr. de Ramel, recalando cada una de estas palabras conforme iba pronunciándolas. Mad. de Cernis dió un grito. —¡Ah! dijo Ramel con tono benévolo. No os trastornéis por eso, apreciable señora; no soy un puritano, ni mucho menos; tengo también sobre la conciencia algunos pecadillos de la juventud, que me hacen indulgente. Luego, tomándola afectuosamente la mano, añadió: —Habeis tenido aventuras en la India... —¡Caballero!... —Yo no lo censuro, os lo repito; no soy un suegro con prejuicios... Mad. de Cernis iba poco a poco tranquilizándose. Ramel añadió: —Pero Ludovico es un gran soñador, que, con mucho gusto, confunde el melodrama con la vida real, y no debe llegar a saber nunca... —Señor, en nombre del cielo...

—Al contrario, escuchadme, señora; sólo discutiendo el peligro... —¿Es que corremos un peligro? interrumpió sobresaltada la dama. —¡Claro! contestó Ramel, quien cruzándose de piernas, añadió: —Una noche, hace tres semanas, al salir mi hijo de vuestra casa, encontré a un amigo suyo, el capitán de Rochemine... —¿Sabeis eso? —Al día siguiente encontré otras dos personas que le demostraron que Mr. de Rochemine estaba loco. —¿Pero cómo habeis podido saber?... —¡Diantre! El mismo me lo ha dicho. —¡Ah! contestó Mad. de Cernis. —En fin, añadió Ramel. Ludovico está convencido de vuestra inocencia, y prueba de ello es que va a haceros su esposa; pero... —Pero... preguntó estremeciéndose la viuda. —Mr. de Rochemine está tan loco que acaba de ser ascendido a comandante, y en cuanto a las personas que mi hijo ha visto... —¿Qué? —Son perfectos impostores, acabó diciendo Ramel. Mad. de Cernis estaba temblando. —Ahora bien, continuó el anciano. ¿Queréis que os diga con franqueza mi opinión? —Decid... —Pues bien; esos mismos son los que se han apoderado de vuestra camarera. —¡Es imposible! exclamó la dama. —A primera vista no lo niego, pero en realidad... —Sin embargo, esas personas... son... amigos míos... Ramel se encogió de hombros, contestando: —Sois menos fuerte de lo que creía. Escuchadme...

Lo que le maravilla al diario ministerial es que por igual camino marche El Imparcial, diciendo este periódico de abolengo democrático, que la concentración debe hacerse por el lado de la reacción. Por el nuestro—afirma el periódico—se fomenta otra concentración liberal. —¡Veremos quien vence!—exclama.

Nota extranjera Temporal en Inglaterra Madrid 14, 5 t. Londres.—Los detalles que se reciben del temporal desencañado en Inglaterra y en Irlanda; confirman que los desperfectos ocasionados por aquel, son de consideración. Los muertos heridos cuéntasen por centenares. Muchos árboles han sido arrancados, y no pocos son los trenes que han descarrilado, por roturas en las vías. Las calles se ven llenas de tejas, pizarras de las techumbres y chimeneas.

En Washington Contra la ansiedad Madrid 14, 5-15 t. Washington.—El jefe de los antianexionistas mister Carnegie, ha hecho violentas acusaciones contra el presidente Mac-Kinley, habiendo pedido a la Cámara se conceda la independencia a los Filipinos. Aguinaldé a las potencias Agoncillo, el representante de Aguinaldé, ha dicho que este se dirigirá a las potencias europeas pidiendo que intervengan en Filipinas, dado caso de que los yankees lo hostilien.

Bolsa de Madrid Madrid 14, 4-15 t. 4 por 100 interior... 55'55 4 por 100 exterior... 60'40 4 por 100 amortizable... 00'00 Aduanas... 90'55 Cubas (emisión de 1886)... 50'00 Cubas (5 por 100)... 42'40 Empréstito filipino... 67'50 Banco de España... 389'00 Tabacaleras... 327'50 Cambios París... 30'00 Cambios Londres... 00'00 París exterior español... 46'95

EN LA CUARTA PLANA Desde Córdoba.—La exposición de 1900.—Sección judicial.—Los sucesos del día.—Diario taurino.—Diarios oficiales.—Boletín religioso.—Boletín comercial.—Sección de espectáculos.—Avisos oficiales.

Sección amena Jeroglíficos Charada en acción Solución al jeroglífico anterior: En perisón ha atravesado Portugal en unos zancos. Idem a la charada en acción: Cochinito. Idem a la frase hecha: Atar cabos.



Solución al jeroglífico anterior: En perisón ha atravesado Portugal en unos zancos. Idem a la charada en acción: Cochinito. Idem a la frase hecha: Atar cabos.

el viejo Ramel continuó su marcha por los boulevares. Ludovico era un joven elegante, pertenecía a un club, formaba parte del Betting y montaba diariamente a caballo; el viejo Ramel había conservado las costumbres algo vulgares de los primeros años de su existencia. Por la noche, despues de comer, y algunas veces también al medio día, iba al café Francés, sito en el boulevard Poissonniere, donde había algunos ancianos del barrio jugando a las damas ó al dominó. A Ramel le gustaba mucho esta sociedad. Se fué, pues, derecho al café Francés y pidió almuerzo. Mientras estaba comiendo con mucho apetito, se puso a examinar friamente la situación, haciéndose este pequeño disurso: —La batalla está entablada, Ramel, amigo, y es preciso triunfar. El plan de los rusos no es ya dudoso para mí. Ludovico se casa; al día siguiente van a contarse, con pruebas en la mano, cuál ha sido el pasado de su esposa, y si yo no estoy allí, el imbécil de mi hijo se pegará un tiro. Pero yo estaré allí y he previsto el golpe de antemano. ¡Lo que es por esta vez Cartabut no se vengará! ¿Qué plan de batalla pensaba Ramel oponer al de Cartabut? No oreyó del caso deárselo en aquel momento ni a sí mismo. Cuando hubo almorzado, encendió la pipa y se estuvo jugando a las damas hasta la una con un parroquiano del café Francés. A dicha hora se levantó, pagó y salió a la calle, diciéndose: —Ludovico no me espera hasta las dos en casa de Mad. de Cernis, pero no me disgustará llegar antes que él. Así hablaré muy a gusto un ratito con mi futura nuera.

Desde Córdoba

12 Enero 99.

La Cruz Roja. - Nuevo periódico. Verdaderamente faltan palabras para elogiar como se merece la obra de caridad que la Cruz Roja de Córdoba viene realizando desde que comenzó la repatriación de nuestro ejército de Cuba.

Todos los socios rivalizan en este servicio, como si se tratara de seres de su propia familia, y su extremada solícitud produce rasgos que ensalzan el corazón de quien los presencia.

Esta cifra es el mayor elogio. Como el cumplimiento de la misión que se ha impuesto supone grandes desembolsos para llevarla a feliz término, su activo presidente, don Pelayo Correa, se ocupa en la actualidad en organizar una corrida de toros y cintas, cuyos productos destinará al antedicho objeto.

El joven abogado, mi buen amigo y compañero don José Ortega y Contreras, ha fundado una revista jurídica que despertará gran interés, no solo entre los que vestimos la honrosa toga, sino también entre las personas aficionadas a esta clase de estudios.

La Exposición de 1900

El palacio de la Electricidad. El gran eje de la Exposición de 1900 será el palacio de la Electricidad. Del edificio saldrán rayos de luz multicolores que darán un aspecto fantástico al Campo de Marte.

Estará coronado por un arco de millares de lámparas incandescentes de todos colores, destacándose delante la estatua de la Electricidad, de proporciones gigantescas, rodeada de una aureola de rayos luminosos.

El arquitecto M. Henard se ha propuesto que figuren en el palacio de la Electricidad todas las invenciones modernas en esta rama más artística.

Delante del citado edificio se instalará el Chateau d'Eau, en el que se admirará una magnífica cascada luminosa, rodeada de estatuas de sirenas, rayados y animales fantásticos.

En el arco central de la cascada se admirará un grupo escultórico de grandes proporciones: el Progreso, tendido a sus pies la Rutina y guiando a la Humanidad, siempre adelante por el camino del porvenir, iluminado por rayos de luz eléctrica.

Rodearán al Chateau d'Eau grandes fuentes luminosas con proyecciones de colores. "El Mareorama"

Para el gran certamen universal que el año próximo se ha de celebrar en París, cuántase ya con un gran número de proyectos, debidos a la iniciativa particular, y que han de contribuir al mayor éxito de la Exposición.

Una de las clóts - como dicen los franceses - de ésta, será el Mareorama ó sea un nuevo sistema ó aparato que permite hacer una larga correría por mar sin que el viajero se mueva de su silla.

La ilusión es completa. Colócanse los espectadores sobre un aparato que reproduce exactamente el puente de un buque, con el movimiento de éste, el ruido que producen las olas al romperse contra el casco, y las maniobras que ejecuta la tripulación. Hasta se aspira la suave brisa del mar.

A una señal, comienzan todas las operaciones para la marcha del buque. Se elevan las anclas, suena la sirena, las chimeneas comienzan a lanzar humo, gyese la trepidación de la máquina; el capitán, colocado sobre el puente, comunica sus órdenes; los marineros maniobran en las vergas, y el timón comienza a marcar el rumbo que ha de seguir el barco.

El espectador creése ya en alta mar, y a su vista van apareciendo diferentes puertos con sus perspectivas panorámicas, y siempre a lo lejos la inmensidad del Océano.

El proyecto consiste sólo en una admirable combinación de lienzos pintados y que reproducen la perspectiva de los principales puertos del mundo. Esos lienzos tienen una altura de quince metros y han sido pintados por Hugo d'Alési, el pintor a quien tanta celebridad han dado en Francia los anuncios de los caminos de hierro y los cuadros escolares, adoptados por aquel gobierno.

El Mareorama constituye un espectáculo completamente nuevo y que ha de producir sorprendente efecto. Realmente, hasta ahora no ha podido hacerse un viaje en condiciones tan cómodas. Unos cuantos minutos bastarán para dar la vuelta al mundo.

Para los niños, el Mareorama puede constituir una lección de geografía, más útil y práctica, con seguridad, que la que reciben en los colegios.

El palacio del Mareorama estará situado en el Campo de Marte, entre la torre Eiffel y la estación llamada "des Moulineaux". La maquinaria es obra de uno de los más afamados ingenieros mecánicos de Francia.

Sección judicial

Un pleito. La Sala de lo civil de la Audiencia territorial celebró vista pública de los autos sobre desahucio, seguidos en el juzgado de Cazalla a instancia de don Cándido Balsera contra doña Rosaura Gómez de Lamadrid, asistida de su marido. Asistió a la vista en representación del actor, el doctor don Ricardo Franco.

En la sección primera tampoco se ha celebrado hoy vista ninguna.

La causa que debió verse en la segunda, del juzgado de Morón, por hurto, contra José Ribera García, no pudo tener efecto por incomparecencia del procesado.

En la sección tercera, compareció el procesado José Ovalle Caldero, en causa del juzgado de Huelva, por el delito de robo de arma de fuego a Miguel Cordero, cuyo hecho tuvo lugar el 1.º de agosto del año pasado.

El fiscal pidió después de la prueba, para el Ovale la imposición de tres meses y un día de prisión.

Lo defendió el letrado don José Díaz Cangas, quien estimando que el hecho era constitutivo de una falta, pidió la absolución de su representado ó en otro caso que se apreciara en su favor la eximente completa de defensa propia y que también se dictara sentencia absolutoria.

Otro juicio oral se celebró en la sección tercera, en el que figuraba como procesado por amenazas, en causa del juzgado del Salvador, Manuel Almodovar Garrido, para quien pedía el fiscal dos meses y un día de arresto y 125 pesetas de multa, y estimando el letrado don Antonio Montell que lo defendió, que el hecho era constitutivo de una falta por dolo, pidió que se absolviera al Almodovar, mandando remitir la causa al juez municipal respectivo, para que la termine en el correspondiente juicio.

El Noticiero Sevillano

Visita de carcel. Hoy han asistido al acto de la visita semanal ordinaria de cárceles los magistrados don José Guerrero y don Agustín Mirasol, el abogado fiscal sustituto don Aureliano Delgado y el secretario de Sala don Francisco Ordóñez y Delgado.

Señalamientos para el lunes. Civil. - Autos del juzgado de San Vicente a instancia de don Francisco Mira, contra Wilians Balnd y compañía.

Criminal. - Sección primera. Causa del juzgado de la Magdalena, contra Manuel Minares, por amenazas.

Sección segunda. - Carmona, Joaquín Barón Vera, por hurto.

Sección tercera. - Jurado. Causa por robo del juzgado del Salvador, contra Francisco Carmona Rodríguez y otros.

Diario taurino

El pleador de la cuadrilla de Mazzantini Rafael Alonso, el Chato, ha tenido la inmensa desgracia de perder para siempre a uno de sus pequeños hijos, niño de dos años.

Le acompañamos en su justo dolor. A pesar del tiempo trascurrido, nada se sabe aún de la llegada a Méjico de las cuadrillas de Parrao y Guerrero.

Se tiene como seguro que el espada alcaide Antonio Reverte no tomará parte en las corridas que en la próxima temporada se han de celebrar en nuestro oíreo, siendo probable que alterne con Guerrero y Fuentes el popular Mazzantini.

Los sucesos del día

Los dependientes de la estación de Córdoba han detenido a dos jóvenes de 12 años llamados Vicente Duban y Antonio Ganga, fugados de la casa paterna en Ruzafa (Valencia), entregándolos a la vigilancia.

Estos niños han quedado a disposición del señor gobernador para ser remitidos a sus padres.

Esta mañana ha sido arrollado por un carro un pobre trabajador, resultando con graves lesiones en una pierna.

Conducido a la casa de socorro de la calle Betis, fué auxiliado, pasando despus en una camilla a su domicilio.

Detenido. - Un individuo que esta tarde promovió pendeñencia en el Prado de San Sebastián fué conducido a la prevención.

Riña. - En la calle Conde de Ibarra rieron dos individuos, resultando uno de ellos con una herida contusa en la frente que su contrario le produjo de un palo. Fué curado en la casa de socorro de la puerta de la Carne.

Accidente desgraciado. - El empleado del ferrocarril Andrés Luque Torreolla, tuvo la desgracia de ser arrollado por una máquina que en la estación de San Fernando maniobraba, y a consecuencia de ser arrollado quedó aplastado, pero con erosiones y luxación del hueso de la cadera derecha.

Conducido a la casa de socorro de la puerta de la Carne, fué curado por los médicos señores Bormas y Merino, pasando despus a su domicilio, Santa Rey, número 6.

La lesión sufrida por dicho individuo fué calificada de grave.

Herido. - Esta mañana un operario del muelle llamado Antonio Matacón Prado sostuvo pendeñencia con otro, resultando con erosiones en la cara y herida en la cabeza. Fué curado en la casa de socorro de la puerta de la Carne.

Causa de socorro. - En las de esta capital se han practicado durante el día de hoy las siguientes curaciones:

En la de la plaza de San Francisco: Cristóbal León, herida contusa en la región parietal; José Vargas, herida incisiva en la planta del pie derecho; Juan Peña, contusión con hematoma en la región frontal; Manuel

la Melero, herida contusa en el parietal izquierdo.

En la de la calle Cardenal: Rafael Gutierrez, contusiones y erosiones en distintas partes del cuerpo; José Carmona, herida incisiva en el índice derecho; Juan Moreno, herida contusa en la región temporal; Pedro Flores, herida contusa en la mejilla derecha; José Pardo, herida dislocada en la mano izquierda.

En la de la puerta de la Carne: Reyes Rodríguez, herida contusa en la frente; Alfredo Pineda, varias erosiones en la pierna derecha; Rosario Silva, extracción de un cuerpo extraño del ojo derecho; José Vega Carro, herida contusa en la región coronal; Antonio Mata, contusión con erosión en la nariz; José Díaz, extracción de una aguja en la planta del pie izquierdo.

En la de San Lorenzo: Luis Beltrán, contusión y erosión en el ojo derecho; Manuel García, herida incisiva en la mano derecha; Antonio Gutiérrez, torcedura de la muñeca izquierda.

Diarios Oficiales

La "Gaceta". PRESIDENCIA. - Real decreto disponiendo el ceremonial con que han de ser recibidos en Sevilla los restos de Cristóbal Colón.

FOMENTO. - Real decreto nombrando comisario de agricultura, industria y comercio de la provincia de Orense a don Pablo Martínez Lobato.

De Guerra. Real orden destinando al cuartel general del sexto cuerpo de ejército al capitán de Estado mayor don Antonio Maury y Rodríguez, que se hallaba en esta región en expectación de destino.

Gobierno de provincia. - Circular dando las gracias a la fuerza de la guardia civil del puesto de Constantina por haber sorprendido una partida de juego de monte.

Providencias judiciales. - Edictos de los juzgados de instrucción de la Magdalena, Lora del Río y La Palma.

Apuntamientos. - Anuncios de los ayuntamientos de Huelva, Los Corrales, Tomares y Real de la Jara.

BOLETIN RELIGIOSO

Santo de hoy. - San Hilario, obispo y confesor.

Santos de mañana. - (+) EL DULCE NOMBRE DE JESÚS, San Pablo, ermitaño; San Mauro ó Amaro, obispo, y Santa Mencia, virgen.

Liturgia. - El oficio y misa son de la fiesta del Santísimo Nombre de Jesús, rito doble de segunda clase, color blanco.

Cultos. - En la santa iglesia Catedral misa mayor a las nueve, predicando don Jerónimo Armario Rosado y do ocho y media a nueve en todas las parroquias. - En San Lorenzo predicará a las once mañana don

Rodríguez García. - Función principal en la parroquia del Salvador, a las once, estando el panegirico a cargo de nuestro excelente prelado; y por la tarde a las cinco concluye la novena al Señor de Pasión, predicando en ella el señor don Francisco Bermudez Calas. - En la parroquia de San Pedro, a las doce, explicación de la doctrina cristiana por la Asociación del Buen Pastor. - Los ejercicios de la venerable orden tercera de San Francisco a la hora acostumbrada en las iglesias de San Buenaventura, San Pedro Alcántara, los Terceiros, Capuchinos, San Antonio de Padua y Santa María de Jesús con plática. - En las parroquias, por la tarde, ejercicios dominicales y en la iglesia de San Alberto con Manifesto y plática por los padres de la Congregación del Oratorio.

Indulgencias. - El jubileo de las onsesenta horas se gana en la parroquia del Salvador. - Indulgencia plenaria visitando la iglesia del monasterio de San Clemente, por celebrar a San Mauro Abad.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 14 de Enero de 1899. Servicio para el 15.

Jefe de día el comandante de Granada don Vicente Amillategui.

Hospital y provisiones el capitán de Granada don José Salcedo.

Parada: Soría, en segundo turno. Orden de S. E. - El comandante sargento Mayor, Antonio Ibar.

Boletín comercial

Mercado de cereales de Sevilla

Table with columns: OLASES, Precios reales, Medida. Rows include: Afrecho rebasa fino, Afrecho rebasa basto, Alpiste, Altramucos, Alverjones, Avena negra, Idem rubia, Cañamones, Carillas, Cebada del país, Idem extremeña, Centeno, Escalfa, Garbarzos gordos, Id. regulares, Id. medianos, Guijas, Habas farragonas, Id. mazaganas, Id. oñosas, Harina de primera, Id. de segunda, Id. de tercera, Malz, Mijo, Panizo, Sémola, Trigos barbilla, Id. blanquillo, Id. cerrados, Id. mezcolla, Id. pintones, Id. tremés, Yeros, Zaina.

Mercado de aceites

Existencia anterior: 3300. Entradas hoy: 5000 arrobas nuevo, Viejo, 000 arrobas. Precios. Nuevo de 37 a 38 1/8. Viejo a 00.

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 0 toros, 9 bueyes, 11 vacas, 2 novillos, 6 utrerros, 5 orales, 10 añeños, 7 terneros, 1 carneros, 0 machos, 3 ovejas, 0 cabras. Las reses cortadas han pesado 7.204 5/8 kilogramos.

Precios para el entrador: Toros, bueyes y vacas de 1'30 a 1'55; novillos, utrerros, orales y añeños de 1'50 a 1'75; terneras de 1'60 a 2'00; carneros, machos, ovejas y cabras de 1'20 a 1'40.

Precios al público: Reses mayores, de 1'50 a 2; ternera, de 2'50 a 4; carnero, macho, oveja y cabra, de 1'20 a 1'50.

Matadero de cerdos

Existencia anterior 243. Entradas en este día, 167. Han salido para el consumo, 97; de tránsito, 2. Quedan para el inmediato día 316. Los cerdos vendidos han pesado 10345 kilogramos. Precio por pesetas de 1'50 a 1'55.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY. TEATRO SAN FERNANDO. - Compañía dramática. - A las siete y media, Con arma blanca y Cineógrafo. - A las ocho y media, El octavo no mentir y Cineógrafo.

TEATRO DEL DUQUE. - Compañía cómico-lírica. - A las siete y media, El día de la Africana. - A las ocho y media, La literatura. - A las nueve y media, La verbena de la Paloma. - A las diez y media, Juana.

FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO DE SAN FERNANDO. - Compañía dramática. - Tarde, A las tres y media, Las truchas. - A las cuatro y media, Hija única. - Noche, A las siete y media, ¡¡¡¡¡¡!!!. - A las ocho y media, La dama de las camelias. Cineógrafo, en todas las funciones.

TEATRO DEL DUQUE. - Compañía cómico-lírica. - A las siete, La verbena de la Paloma. - A las ocho, El día de la Africana. - A las nueve, Los cocineros. - A las diez, La buena sombra. - A las once, La literatura.

Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO

Gran Hotel del Pino DE Buenaventura Girató Riera del Pino 6 y 8, Barcelona. Situado en el punto más céntrico. Hospedajes desde cinco pesetas. Habitaciones con ó sin alcoba. Servicio a la carta y por cubiertos.

La Unión y El Fénix Español. Compañía de seguros reunidos. Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal. 34 AÑOS DE EXISTENCIA. SEGUROS CONTRA INCENDIOS. - SEGUROS SOBRE LA VIDA. SUBDIRECCIONES EN SEVILLA: DON ISIDRO MARTINEZ y DON MANUEL POLERA. FRANCOS, NÚMERO 69, BILBAO, NÚMERO 8.

Lampistería de FORT Y CA. Torrejón 3-Sevilla. Gran surtido de Quinqués, Lámparas, Farolas, Arañas, Capdelabros & para Petróleo, Bujías, Aceite y Gas a precios reducidos. Ventas al por mayor y menor.

ORINA. CURA RAPIDA SIN SONDAR NI OPERAR. Dilatación de las ESTRECHECES. Rotura y expulsión de los CALCULOS (piedras) y ARENILLAS. Catarr de la VESIGA y HÍGONES (cólicos nefríticos), prostata, INCONTINENCIA, debilidad, orina TURBIA, orina con posos blancos, orina ó de sangre, etc. INFILTRACIONES SALES KOCH, franco 7 pesetas. CALMANTE INSTANTANEO DEL DOLOR AL ORINAR y DE LA RETENCION. Venta boticas y Gabinete Médico Americano, ALCALA, 23, 1.º Madrid. Consultas gratis, y por carta los de fuera. Van correo enviando en carta certificada el importe con un recibo. Se vende en Sevilla, droguería del Sr. CONRADI, Plaza de la Encarnación, 25. 7 pesetas sellos ó libranza.

IMPRENTA DE El Noticiero Sevillano. Esta casa se encarga de la confección de toda clase de trabajos de imprenta, como membretes, recibos, circulares, facturas, cartels de teatros, cartellitos de toros, prospectos, estados, listines, convocatorias, esquelas, folletos, libros, etc., etc., para lo cual cuenta con personal y maquinaria suficientes, lo que le permite hacerlos a precios más económicos que ninguna otra casa.

VINO NOURRY YODOTANICO. DEBILIDAD GENERAL ANEMIA - LINFATISMO ENFERMEDADES DEL PECHO. Contra las enfermedades de las Mujeres y de los Niños, el VINO NOURRY reemplaza con mucha ventaja el Aceto de Hígado de Bacalao a la vez que posee un sabor muy agradable. CLIN y COMAR, PARIS, Depósito, 110 Bruch, Barcelona. EN TODAS LAS FARMACIAS.

IBARRA y COMPAÑIA SEVILLA. Línea regular de vapores. Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos inmediatos. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella. Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla. Tres salidas semanales de todos los demás puertos hasta Sevilla. Servicio quincenal entre Bayona y Burdeos. Se admite carga a flete corrido para Rotterdam y puertos del Norte de Francia. Para más informes, oficinas de la Dirección y D. Joaquín de Haro, consignatario.

SE ARRIENDA en calle Dormitorio un gran cochero y cuadra con pavimento de cemento, habitación para el cochero y agua. Informar en la Plaza de Arguelles, 33, almacén de maderas. SE ARRIENDA la casa principal calle Ximenes de Enciso, núm. 18. Tiene magnífico patio y cuantas habitaciones. Está abierta todo el día y dan razón Farnesio, 8. SE ARRIENDA la casa calle Reinoso, 6, para vueltas, con 22 habitaciones recientemente renovada y agracia de la empresa. Dan razón Alfonso XII, núm. 31. LA BAJA en los cambios internacionales ha dado lugar a poder armonizar el precio con la superior calidad de los polvos para la cara marca de La Corona piel de España, tan acreditada y de moda en Madrid, Barcelona y Valencia, desde son tan conocidos y probados, prefiriéndolos a cuantas composiciones se han presentado. Se lo avisamos a nuestros paisanos de Sevilla para que demuestren una vez más el buen gusto que los caracteriza, seguros de que nos darán las gracias.

Se vende. Un molino harinero con tres pares de muelas. Una Eureka para la limpia de cereales. Un torno centrifugo para cerner harina y un cilindro para remoler. Todo en perfecto estado y por la mitad de su valor. Informarán Mercedes, 70. SE ARRIENDA la casa principal calle Ximenes de Enciso, núm. 18. Tiene magnífico patio y cuantas habitaciones. Está abierta todo el día y dan razón Farnesio, 8. SE ARRIENDA la casa calle Reinoso, 6, para vueltas, con 22 habitaciones recientemente renovada y agracia de la empresa. Dan razón Alfonso XII, núm. 31. LA BAJA en los cambios internacionales ha dado lugar a poder armonizar el precio con la superior calidad de los polvos para la cara marca de La Corona piel de España, tan acreditada y de moda en Madrid, Barcelona y Valencia, desde son tan conocidos y probados, prefiriéndolos a cuantas composiciones se han presentado. Se lo avisamos a nuestros paisanos de Sevilla para que demuestren una vez más el buen gusto que los caracteriza, seguros de que nos darán las gracias.

Se vende un magnífico Break, de ocho asientos y un millor de coche, puede verse todos los días, Bayona, núm. 20, cochera, de nueve a once de la mañana y de dos a cinco de la tarde. SE VENDE un magnífico Break, de ocho asientos y un millor de coche, puede verse todos los días, Bayona, núm. 20, cochera, de nueve a once de la mañana y de dos a cinco de la tarde. SE VENDE un magnífico Break, de ocho asientos y un millor de coche, puede verse todos los días, Bayona, núm. 20, cochera, de nueve a once de la mañana y de dos a cinco de la tarde. SE VENDE un magnífico Break, de ocho asientos y un millor de coche, puede verse todos los días, Bayona, núm. 20, cochera, de nueve a once de la mañana y de dos a cinco de la tarde.